

« L'imagination est une carte postale que l'on s'envoie à soi-même. »

Je trouve cette phrase très poétique et en même temps un peu énigmatique non ?
En quoi est ce que le fait d'être en mode « imagination » me fais m'envoyer des cartes



postales ?

Interpellant, vous ne trouvez pas?

Déjà la notion de « carte postale » de nos jours, qui envoie encore des messages, courrier, cartes écrites à la main ? Qui prend ce temps alors que nous avons toutes ces applications incroyables diverses et variées... Instagram, FB etc... et même la Poste le géant jaune propose une application pour envoyer gratuitement une carte postale créée à partir d'une de vos créations, avec vos photos personnelles.

Et en quoi l'imagination crée t'il ou pas des cartes postales dans notre tête, une forme de représentation en fait.

L'imagination c'est la faculté que notre esprit a de représenter des images d'objets ou d'évoquer des choses perçues et aussi la capacité de former des images, des combinaisons d'images ou d'idées qui représentent ou pas des objets, des situations possibles

Imaginer pour moi c'est oser me laisser porter par quelque chose, c'est sortir de mon enclos, de mes limitations.

C'est aussi me permettre d'entrer dans un univers virtuel ou je peux me « pauser et me reposer », ou tout est différent et je peux créer, me modeler un monde magique, unique qui a toutes mes couleurs, mes saveurs, mes valeurs ...et là c'est certain je me fais alors réellement voyager et surtout je créer des images, des représentations réelles, abstraites...qui sait ?

Je voyage et effectivement j'imagine aussitôt que je découvre une carte postale dans ma boîte aux lettres. *D'ailleurs, « à bon entendeur « j'adore cela, n'hésitez pas à m'en faire parvenir.*

Le fait de la prendre en main, de regarder le timbre, l'écriture, bien entendu la ou les images, puis ensuite d'entrer dans la carte ... s'enclenche alors dans ma tête l'imagination : comment cela peut bien être là, là-bas, de quoi cela me parle, ou me suggère...est-ce beau ? Puis-je me projeter là-bas ou est-ce ici dans mon instant présent à juste la regarder ...

Avez-vous seulement déjà pensé que la capacité d'imaginer les choses imprègne toute notre existence. Cela influence tout ce que nous faisons, pensons et créons.

Cela conduit à élaborer nos théories, nos rêves, voire même des inventions dans n'importe quel univers, n'importe quelle profession, de l'ingénierie aux arts et au delà.

L'imagination c'est la clé de l'innovation, de nos dépassements en quelque sorte et du coup si on pense dépassement alors comment pourriez-vous l'utiliser de manière plus efficace et délibérée ?

Comment votre vie serait-elle améliorée personnellement et professionnellement si vous pouviez activer cette fonction à loisir dans votre cerveau ?

Imaginez si vous pouviez apporter cette intelligence supérieure à votre conscience quotidienne ? À quel point votre vie serait-elle plus satisfaisante et enrichie ?

Fermez les yeux un instant et laissez vous porter !

La clé est bien là...et c'est tout à fait possible, il n'y a rien d'enfantin à faire de l'imagination un élément essentiel, une réelle compétence.

Il est d'ailleurs prouvé que plus nous utilisons notre imagination, plus notre « muscle de



l'imaginaire » devient fort, musclé et créatif .

Et plus nous nous musclons, plus notre capacité à imaginer se développer et plus nous pouvons puiser dans cette riche source de possibilités infinies.

Et c'est ainsi que nous allons pouvoir transformer notre quotidien, nous permettre de

réaliser nos rêves, ou juste nous aider à transformer la façon dont nous approchons notre quotidien.

J'imagine, que vous imaginez; que nous osons imaginer et que tout devient alors imagination ...entrons dans cet infini et ça c'est sûr que c'est la Santé !

Je vous souhaite une belle mi-semaine, profitez pleinement de vous envoyer des cartes postales...votre cerveau c'est le faire et même n'a pas vraiment besoin de vous...juste d'être sur et en « pause » voire même en vacances !!

Besoin de rêver, de vous autoriser à imaginer, de transformer ? N'hésitez pas contactez-moi wendyg@vivaveg.ch